

Boletín Número 236  
Toluca, México, a 30 de noviembre 2016.

## **ENTREGA IEEM PREMIOS DEL 5º CONCURSO DE PINTURA INFANTIL “PINCELADAS POR LA DEMOCRACIA”**

- **El IEEM da un paso importante como institución socialmente responsable, al establecer condiciones de igualdad que garantizan la participación activa de la niñez mexiquense.**
- **En esta ocasión se registraron 1, 035 trabajos, de 74 municipios de la entidad.**

En sus 20 años de vida institucional, el Instituto Electoral del Estado de México sigue impulsando la participación ciudadana bajo principios de igualdad, equidad y tolerancia, como se plasmó durante la ceremonia de premiación del 5º Concurso de Pintura Infantil “Pinceladas por la Democracia” y se generó un espacio que permitió el ejercicio de la libertad de expresión, sobre la visión que tiene las niñas y los niños de las diferentes regiones de la entidad en torno a los valores democráticos.

Al impulsar estas actividades que también fomentan la creatividad, el IEEM da un paso importante como institución socialmente responsable, al establecer condiciones de igualdad que garantizan la participación activa de la niñez mexiquense, ya que en esta ocasión resultaron ganadores dos niños con capacidades diferentes.

Los premios por categorías fueron: Primer Lugar Categoría “A”, Elías Rodríguez Cucano, del municipio de Toluca, con la obra “Respeto a las diferencias”; el Segundo Lugar fue para Dulce María Fuentes Estrada, del municipio de Villa Guerrero, con la obra “La amistad se gana con respeto”; y proveniente del municipio de Cuautitlán Izcalli, Romina Manzano Flores, con la obra “Recogiendo basura en familia” ganó el Tercer Lugar.

En la Categoría “B”, el Primer Lugar fue para Marlene Pérez Sánchez, del municipio de Ecatepec, con la obra “El respeto a los animales”; en tanto, Víctor Manuel Loperena Guerrero Riquelme, del municipio de Metepec con el trabajo “Un mundo feliz”, obtuvo el Segundo Lugar; el Tercer Lugar de esta categoría, fue para Erick Sánchez Pérez, del municipio San Felipe del Progreso, con la obra “La práctica de valores en mi escuela o comunidad”.

Y en la Categoría “C”, Manuel Alexander Pérez Morales, del municipio de Chicoloapan, logró el Primer Lugar con la obra “La perfecta armonía: diálogo, comunicación justicia”; el segundo lugar lo obtuvo, Neftalí Colín Castillo, del municipio de Chicoloapan, con el trabajo “Equilibrio”; y Brayan Gilberto Nájera Hernández, del municipio de Ixtapan de la Sal, alcanzó el Tercer Lugar con la obra “Y Yo ¿Cómo?”.

En un ambiente emotivo, la ceremonia de premiación se llevó a cabo en el Centro de Formación y Documentación Electoral del IEEM, contando con la presencia del Consejero Presidente, Pedro Zamudio Godínez; la Consejera Electoral, Natalia Pérez Hernández, quien es Presidenta de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática; la Consejera Electoral, María Guadalupe González Jordan; el Consejero Electoral, Saúl Mandujano Rubio; la Directora de Participación Ciudadana, Liliana Martínez Garnica y representantes de los partidos políticos; así como docentes y familiares de las y los ganadores.

El Consejero Presidente, Pedro Zamudio Godínez, reconoció el interés de los participantes en las actividades cívicas de la entidad y celebró el arraigo que ya tienen entre la población mexiquense, los concursos que organiza el IEEM, como el de esta edición que registró 1,035 trabajos de 74 municipios, donde en cada obra, los infantes plasmaron en trazos e imágenes, sentimientos y vivencias sobre su concepción de la democracia en la entidad. Destacó además que de esta manera también se nutre y fortalece nuestro sistema democrático.

Por su parte, la Consejera Electoral, Natalia Pérez Hernández, expresó que para quienes integran el IEEM es motivo de gran satisfacción convivir con niñas, niños y adolescentes, reconociendo su esfuerzo y dedicación para compartir sus habilidades artísticas y su vasta imaginación. Al mismo tiempo, reconoció el apoyo que los padres de familia brindaron a sus hijos, que son la simiente de este país. Los invitó a seguir participando en las diferentes actividades que organiza el IEEM para impulsar el ejercicio de la libertad de expresión.

Cabe indicar que al jurado calificador se le hizo entrega de un reconocimiento, ya que contribuyeron con sus conocimientos y experiencia en el ámbito del arte, a definir a los ganadores de forma imparcial y equitativa.

**Atentamente**

***“Tú haces la mejor elección”***  
**Unidad de Comunicación Social**